

Weihnachten im Wald

Hohenthann. Am 16.12.2017 feierte der Waldkindergarten Hohenthann Weihnachten im Wald. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorstand Thomas Englbrecht sprach der Ehrengast, die Erste Bürgermeisterin der Gemeinde Hohenthann, Frau Andrea Weiß ein Grußwort und überreichte den Waldmäusen ein Weihnachtsgeschenk. Anschließend präsentierten die Kinder ihren zahlreichen Gästen ein wunderschönes Krippenspiel, das mit tosendem Applaus bedacht wurde. Im Vorfeld bereiteten die Waldkinder sich auf die Aufführung vor, indem sie neben dem Anhören vieler Geschichten rund um Weihnachten auch einen Stall für die Weihnachtsfamilie bauten, der beim Weihnachtsspiel eine zentrale Rolle einnahm (siehe Photo). Im Anschluss durften die Waldmäuse als erste das Buffet stürmen und sich an Plätzchen, Lebkuchen und auf dem Lagerfeuer erwärmten Punsch erfreuen.

